



Parcours touristique quartier Gare

L'association du quartier Gare et le Comité d'animation ont créé, il y a quelques mois de cela, avec la contribution des habitants, un parcours touristique afin de faire découvrir les beautés de leur quartier. En effet, ce secteur regorge de bâtisses d'architectes souvent méconnues. Des QR codes sont ainsi apposés sur des bâtiments du quartier et grâce à une application, en les flashant à l'aide de votre Smartphone, des explications vous sont données dans différentes langues (toutes les traductions ont été faites par les habitants du quartier).



Ce parcours insolite est en passe d'être étoffé. Ainsi, le projet « Gare aux arbres » est en cours de finalisation. Un parcours de plus de 40 à 60 arbres qui seront repérables par un logo identifiable. ●



LA VOLTA Retour en image sur l'arrivée des coureurs de la "Volta" Ciclista a Catalunya, de retour à Perpignan après 67 ans d'absence. Après une étape mouvementée, un beau final de sprinteur le long du square Bir Hakeim et des Allées Maillol. Bravo à tous !



MASQUES : collecte et recyclage

Devenus objet de notre quotidien, les masques s'accumulent dans nos poubelles. La Mairie de Perpignan a mis en place une collecte spécifique et a fait appel à la société Lyreco implantée localement, afin de collecter les masques et les envoyer au recyclage. Des 'box' en carton ont ainsi été installées sur 18 sites (Hôtel de ville, mairies annexes et maisons de quartiers). Une fois remplies, elles sont collectées par la société, stockées, et envoyées auprès d'un partenaire recycleur. Tous les masques sont acceptés : chirurgicaux, FFP2, FFP3, et masques en tissu. Le partenaire effectue le tri des masques et la désinfection. Les masques à usage unique composés de plastiques, sont broyés et réintroduits dans la filière industrielle pour produire des emballages comme des fûts ou boîtes en plastique. Les masques lavables sont dirigés vers une filière de recyclage du tissu.